

# Tec de Monterrey, presente en Hannover Messe en León (Fotogalería)



El Tecnológico de Monterrey estuvo presente en la feria industrial más grande del mundo **Hannover**, con varios proyectos, durante su edición en León, Guanajuato

Baxter, robot colaborativo de la celda de manufactura de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, contó con una participación especial en el stand de SICES, (Secretaría de Innovación, Ciencia y Educación Superior del Estado de Guanajuato).

También estuvo presente durante la plática del Gobernador del Estado, dirigida a los jóvenes guanajuatenses, sobre temas de talento empresarial educativo.

Particularmente en el stand del Tec, se contó con una **zona de realidad virtual**, un **robot de telepresencia**, y actividad de **conversatorios con la academia** de las diferentes escuelas de campus León.

Compartimos contigo los mejores momentos de la feria en esta galería.

TAMBIÉN PUEDES LEER: